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Conseil d’Honneur Comité d’Indre et Loire de 

Basket-Ball 

= := := := 

Compte-rendu réunion du 25 novembre 2021 à 15h45 

 

Présents : Claude LEQUIPE, Claude DUCHARTRE, Jean-Michel BONNET, Alain 

HENAULT, Noël POITEVIN, Christian ROUILLY, Jacky TROUGNOU. 

  

• Claude souhaite la bienvenue aux présents et donne des nouvelles des absents excusés 

retenus pour diverses raisons. 

• Claude demande à pourvoir à la désignation d’un secrétaire du Conseil d’Honneur et 

propose Jacky TROUGNOU qui obtient l’unanimité et accepte ce poste. 

• Question : Quelle aide pourrions-nous être pour le CD 37, en plus de celles qui 

existent actuellement. 

Réponse unanime : les élus du Conseil d’Honneur seront présents, en fonction de leur 

disponibilité, aux réunions mensuelles du CD 37, aux manifestations organisées (Fête 

du Mini, Coupes d’Indre et Loire etc…) et à chaque fois que le CD37 le souhaitera 

nécessaire. 

• Challenge du Bénévolat de la Ligue 2022 : il sera remis lors de la cérémonie des 

récompenses. Le challenge 2019/2020 n’a toujours pas été remis à Madame 

MORETTE de l’AS Montlouis en raison de la situation sanitaire. Un contact sera pris 

avec les dirigeants afin de trouver une date. 

• Galette des rois : afin de permettre à un maximum d’élus du Conseil d’Honneur d’être 

présents, le lundi 10 ou 17 janvier 2022 a été retenu. 

• Claude demande qu’un covoiturage puisse être organisé pour chaque réunion ou 

participation à un événement du CD 37. Cela fonctionne bien. 

• Une demande d’adhésion au Conseil d’Honneur va être envoyée aux élus ayant cessé 

leur fonction au CD 37 ces 3 dernières années. 

• Le 5 décembre 2022 à l’issue d’un match et quelques animations, le Gymnase de 

Monts s’appellera le Gymnase Claude MARIONNEAU. 

• Tour de table : 

o Christian : Aide au fonctionnement du Club de Saint-Avertin, dans les 

commissions Jeunes et arbitres. 

o Alain : Rien de spécial. Est à la Commission fédérale des arbitres 



o Noël : aide au fonctionnement du club de Ballan 

o Jean-Michel : Rien de spécial à dire. Est dans les commissions coupes et 

sportives seniors du CD 37. 

o Claude DUCHARTRE : Pas trop de disponibilité mais fera de son mieux pour 

être présent. 

o Jacky : Ravi d’être au Conseil d’Honneur et accepte avec plaisir le rôle de 

secrétaire. Est dans la commission coupe du CD 37 et membre du bureau des 

Médaillés de la Jeunesse et des Sports. 

o Claude (Président) : beaucoup de plaisir de se retrouver après une longue 

période due aux contraintes de la pandémie. 

o Michel, Président du Comité 37 : c’est toujours avec un grand plaisir de 

partager ces moments avec les membres du Conseil d’Honneur, il nous invite 

au verre de l’amitié qui clôturera cette réunion à 17 h 00.  


